



12月



さあ!!みんなで“奏”でよ♪

オウトピア保育園では、朝登園しみんなが揃うまで自由に好きな遊びを見つけ過ごしています。

子どもたちは、自主的に「パート練習をしてから遊ぶ。」という習慣を身につけ

「〇〇ちゃん、あそぼーよ!」「2回れんしゅうするからまってね!」

「じゃあ、いっしょにれんしゅうしよう!」「じゃあ、ここからもういっかいね!」

と毎日コツコツ頑張る姿がみられていました。

12月に入りそれが自分の楽器に慣れ自信を持ち始めた頃に

「1回みんなで合わせて見ない?」と提案すると

「やりたい!」「どきどきするね!」とワクワクが止まらな表情を見せる子どもたち。

せんせいのピアノに合わせはじめての合奏開始!

みんなどう感いたかな?と子どもたちの反応を待ってみると

「もう1回ゆっくりやってみよう!」「なんだかたのしかった!」「もっとやりたい!」

と目をキラキラさせていました☆

また、「〇〇ちゃんの音(ツリーチャイム)いいね!」と向上し合う言葉がけや

苦戦している友だちに対し「いっしょにれんしゅうしよう!」「すごいできたね!」と支え合うすがたもみられました。

音楽を通して心の成長を感じられた12月でした。

「1人で練習するよりみんなでするほうがたのしいね!」

「あしたもやりたい!」と毎日合奏を楽しみにしているくじらぐみの子どもたち。

来月の発表会に向け楽しく練習しています。



おまけ。

子どもたちの手作りオーナメントの
クリスマスツリーかわいいでしょ♪
Merry Christmas☆

